

MADRID - SEGURIDAD MUNICIPIOS

Alcobendas dedica tres millones a un plan dirigido a reducir los atropellos

Alcobendas, 3 mar (EFE).- Alcobendas dedicará tres millones de euros a desarrollar un plan de mejora de los pasos de cebra de la localidad, con unas medidas por las que se renovará la señalización, visibilidad y accesibilidad de las inmediaciones de los pasos de peatones con el fin de tratar de reducir los atropellos.

Desde el Ayuntamiento han recordado que la localidad lleva años realizando campañas de prevención e información, además de realizando actividades de mantenimiento de las vías y la señalización en óptimas condiciones, lo que ha favorecido que en el último lustro se hayan reducido los atropellos en un 27 por ciento.

Para llevar a cabo el nuevo plan acordado, que se mantendrá hasta el año 2022, el Consistorio ha realizado un estudio sobre la situación que presentan en la actualidad, en el que se han categorizado y tipificado las diversas medidas a implementar, según han explicado en un comunicado.

En Alcobendas hay 1.518 pasos de peatones, de entre los que 357 están situados en vías distribuidoras y otros 1.116 en vías locales; y de los que 121 están semaforizados y 331 cuentan con mediana.

El objetivo final del plan es "homogeneizar" todos los pasos de peatones de Alcobendas, salvo en aquellos casos que el potencial de peligrosidad de ciertas ubicaciones haga necesario medidas de señalización específicas, como en los entornos escolares, sanitarios o de centros de mayores.

También se instalarán reductores de velocidad, como pasos sobreelevados, tipo lomo de asno, reductores prefabricados y reductores inteligentes.

Por otro lado, se colocarán captafaros reflectantes, balizas y placas de tipo led, y nuevas señales horizontales con mensajes, entre otros elementos.

